PORTADA VERACRUZ ESTADO NACIONAL INTERNACIONAL POLICIACA DEPORTES COLUMNAS GALERIA VIDEO

Sociales

## Rinden honor a su labor

Úrsula Ramos recibe homenaje en CEVART

Veracruz | 2022-03-17 | Pamela Salinas















El Centro Veracruzano de las Artes recibió a la comunidad educativa, artística y cultural en el Homenaje a Úrsula Ramos, maestra veracruzana que celebró su labor relativa en el recinto cultural con un concierto de piano a cargo de Luca Rebola, en el que predominaron temas del músico y compositor polaco Frédéric Chopin.

Previo a la cita, 19:00 horas, amigos, familiares y colegas de la maestra y autora se congregaron en el sitio del Instituto Veracruzano de la Cultura, al cual Ramos arribó con minutos de retraso, pero recibida con el cariño y honor que caracteriza a quienes han seguido su trayectoria.

"Me siento muy agradecida más que nada", expresó la maestra Úrsula a Galería mientras iba en marcha hacían la Sala Juan Vicente Melo, donde ya se encontraban los asistentes y el maestro Rebola para iniciar el concierto.

Al cuestionarle sobre sus proyectos, la homenajeada señaló que próximamente presentará una publicación literaria más, la cual espera llevar a cabo en el Centro Veracruzano de las Artes: "Es un poemario de amor", afirmó a Imagen de Veracruz.

En medio de aplausos, el maestro Miguel Zamudio Abdala situó a la maestra Úrsula Ramos frente al piano, el cual tomó Luca Rebola, no sin antes expresar unas palabras para la educadora, a quien envió un saludo 'muy cariñoso, respetuoso y agradecimiento' al tener el honor de enmarcar el homenaje a 'la muy querida maestra Ursulita'.

## Recorridos

La maestra **Úrsula Ramos** es escritora, poeta, cronista y promotora cultural, además de fundadora de la Escuela de Música del Instituto Nacional de Bellas Artes en el Puerto de Veracruz. Como escritora, fundó on un diario local la página Arte y Tiempo; asimismo, coordinó durante varios años la Temporada de Ópera en Veracruz y los Festivales Teatrales del INBA.

Su labor de promoción cultural, que inició en 1953, la llevó a recibir el reconocimiento del Instituto de la Superación Ciudadana en dos ocasiones y, gracias a su dedicación profesional y artística, ha sido ampliamente homenaieada en Veracruz.

Por su parte, el pianista y compositor de origen italiano, Luca Rebola, ha participado en concursos relativos nacionales e internacionales, de los cuales ganó el Gran Premio Chopin en el tercer Concurso Internazionale Gli Amatori del Pianoforte.

Ha actuado como solista invitado con la Orquesta Clásica de Orizaba y la Sinfónica de la Universidad Autónoma de Hidalgo y, a la par de estas mancuernas, cuenta con obras para cine, de las cuales ha realizado interpretación, edición y producción de bandas sonoras originales.

Tras el concierto homenaje a la maestra Ramos, el CEVART albergará más actividades culturales; será el viernes 18 cuando la maestra Leslie Pinort, directora de la escuela de ballet Petit Pas, imparta una clase abierta a las 18:00 horas; asimismo, el viernes 25 el Trío Chopin de la Universidad Veracruzana, regresa al puerto con un concierto en el recinto cultural, en el mismo horario.

De forma virtual, el centro cultural proyectará entrevistas con Artistas veracruzanos, esto el domingo 27, en el marco de la conmemoración del Día Internacional del Teatro, a partir de las 12:00 horas en sus redes sociales, donde se encuentra como /CEVARTivec en Facebook y @CEVARTivec en Twitter.